

Soria y Wert veranean en Punta Cana invitados por un empresario con hotel ilegal

Escrito por PUSETE75 - 10/08/2015 17:53

"El ministro de Industria, Energía y Turismo y el nuevo jefe de la Delegación Permanente de España en la OCDE, José Manuel Soria y José Ignacio Wert, respectivamente, han pasado juntos una semana de vacaciones en Punta Cana (República Dominicana) en compañía de sus respectivas esposas invitados todos ellos por el propietario de la cadena hotelera canaria Grupo Martinón, según ha confirmado una fuente del hotel Breathless Punta Cana Resort & Spa, donde se alojaron.

Al Grupo Martinón pertenece también el lujoso hotel Volcán de Lanzarote, declarado ilegal por la justicia española por haber sido construido a partir de una licencia nula en el municipio de Yaiza. En él lleva veraneando tres años consecutivos el ministro de Turismo de España, José Manuel Soria, quien al ser interrogado por esta anomalía ha llegado a contestar que él nunca pide "la licencia de apertura de los hoteles donde me hospedo".

El hotel Volcán forma parte de casi una veintena de establecimientos hoteleros y extrahoteleros levantados al socario de la corrupción urbanística en la isla de Lanzarote. En su caso concreto, sus promotores presentaron ante el Ayuntamiento de Yaiza un proyecto que incumplía el Plan Insular de 1991 (elaborado y fiscalizado por el Cabildo de la isla), así como su revisión de 2000. Pese a ese impedimento y a que no poseía autorización turística previa del Gobierno de Canarias, el consistorio le concedió licencia de obra de proyecto básico y, mes y medio después, licencia para el proyecto de ejecución.

El proyecto rebasaba ampliamente el número de camas permitido, tiene 502 plazas cuando el máximo era 206. Como ocurrió con la inmensa mayoría de los hoteles y complejos tumbados por la justicia, las deficiencias eran superadas gracias a la participación directa del alcalde de Yaiza, a la sazón José Francisco Reyes, procesado por corrupción urbanística, que el pasado 19 de junio ingresó en prisión para cumplir una de sus condenas por corrupción urbanística.

La reserva para las vacaciones de los matrimonios Soria y Wert fue hecha a nombre de José Manuel Soria, que ocupó la suite 2400 en compañía de su esposa, María del Carmen Benítez, por lo que en los registros del hotel no aparecían oficialmente los nombres de José Ignacio Wert y Monserrat Gomendio, pero la misma fuente confirmó que acompañaron al matrimonio Soria-Benítez durante su estancia en el establecimiento.

Los ilustres invitados permanecieron en el lujoso hotel, donde una habitación junior suite "con vista tropical" se cotiza a 980 dólares por persona y noche, durante una semana, según confirma también la prensa local gracias a unas declaraciones efectuadas por el ministro de Industria.

Entre otros muchos servicios, el hotel del Grupo Martinón ofrece a su distinguida clientela transporte aéreo con distintos puntos de Estados Unidos con los que poder enlazar con comodidad con todos los destinos y compañías aéreas del mundo.

Los matrimonios Wert y Soria abandonaron el hotel este mismo domingo, según la fuente consultada.

"Sí, sí, claro", fue la respuesta obtenida vía telefónica al preguntar si los huéspedes habían sido invitados "por el señor Martinón". Y ante la insistencia del periodista de que su estancia haya sido agradable y por cuenta del empresario, la respuesta de la persona que atendió la llamada telefónica fue la misma, "exacto, exacto".

Los tres altos cargos de la Administración Rajoy y la esposa de Soria, procuradora de los tribunales en Las Palmas de Gran Canaria, disfrutaron de las instalaciones del hotel pero también se les pudo ver en otras actividades extramuros, como prácticas de buceo en playa Palmilla.

Versión del ministerio

Un portavoz del Ministerio de Industria Energía y Turismo ha asegurado a Canarias Ahora que la estancia del ministro José Manuel Soria en el Breathless Punta Cana Resort & Spa no se prolongó por espacio de una semana, sin que haya precisado durante cuántos días permaneció en el lujoso hotel.

Tras los intentos de este periódico de contactar con el ministerio, no fue hasta seis horas después de que se publicara la información, cuando el director general adjunto del gabinete ministro, Víctor Moreno, telefoneó para ofrecer su versión. Siempre según este portavoz, Soria no estuvo invitado por el presidente del Grupo Martínón y "pagó con su tarjeta de crédito" todos los gastos generados durante su estancia en el hotel.

El mismo alto cargo, que se negó a contestar a ninguna pregunta aclaratoria de este periódico, negó que Soria coincidiera en este hotel de Punta Cana con el jefe de la Delegación Permanente de España en la OCDE, José Ignacio Wert.

El Breathless Punta Cana Resort & Spa es el quinto hotel del Grupo Martínón en la República Dominicana. Fue inaugurado en noviembre de 2013 en un acto que contó con la presencia del presidente de la república, Danilo Medina, y del ministro de Turismo de España, José Manuel Soria, a quienes acompañaron también el ministro de Turismo local, Francisco Javier García, y el presidente del Grupo Martínón, Enrique García Martínón, sobrino del fundador de la compañía, Enrique Martínón Armas. "

http://www.eldiario.es/canariasahora/politica/matrimonios-Soria-Wert-Punta-Cana_0_418208481.html

=====

Re: Soria y Wert veranean en Punta Cana invitados por un empresario con hotel ilegal

Escrito por Iarpeiro - 10/08/2015 17:57

A Wert, tras su retiró dorado en París, junto a su pareja, ya todo le da igual, mientras que Soria esta también, más fuera que dentro en los planes del PP.

=====